



## Paris compte une nouvelle Ressourcerie !

**A quelques jours des Journées de clôture des Etats Généraux de l'économie circulaire du Grand Paris, Antoinette Guhl, adjointe à la Maire, annonce l'ouverture de La Ressourcerie Créative, installée sur le site de l'ancien hôpital Saint-Vincent de Paul (14e).**

Anne Hidalgo, Maire de Paris, s'est engagée à mener une politique volontariste en faveur du réemploi et de l'économie circulaire pendant cette mandature. Lundi prochain s'ouvriront les Etats généraux de l'économie circulaire du Grand Paris : après six mois d'une concertation inédite par son ampleur, elles aboutiront à 65 propositions d'actions à l'échelle de la Métropole, dont la mise en œuvre débutera dès 2016.

**A la veille de cet événement majeur, Antoinette Guhl, adjointe à la Maire de Paris, vient d'inaugurer une nouvelle ressourcerie**, qui s'ajoute aux 8 ressourceries déjà présentes sur le territoire parisien. Située sur le site de l'ancien hôpital Saint-Vincent de Paul (14e), La Ressourcerie Créative regroupe une boutique de 180 m<sup>2</sup>, auquel s'ajoute un espace de tri et stockage de 90m<sup>2</sup>. Elle permet aux personnes soucieuses de donner une deuxième vie aux objets d'acquérir des livres, des meubles, de la vaisselle, des bibelots ou encore des vêtements, le tout à petits prix.

**La Ressourcerie Créative permet ainsi de réduire les déchets à la source, en remettant en circulation des objets usagés.** Elle crée aussi des emplois de proximité, renforce le lien social au sein du quartier, tout en sensibilisant les citoyens au respect de l'environnement et à la consommation collaborative. Elle emploie déjà quatre personnes (dont deux en insertion) et regorge de projets : ateliers de restauration, cours de réparation, ateliers créatifs. « Nous allons aussi proposer de meubler des starts-ups et associations avec du mobilier de récupération », annonce Pascale, Zenous, l'une des co-fondatrices.

« Les ressourceries nous permettent de passer concrètement d'une société du jetable à une société du réparable, et de consommer solidaire. Elles constituent une réponse concrète et durable à une pratique déjà fortement répandue chez les Parisiens : l'achat en seconde main » souligne Antoinette Guhl, qui promet l'ouverture d'autres lieux de ce type d'ici 2020.

La Ressourcerie Créative, 82 avenue Denfert-Rochereau (14<sup>e</sup>)

Horaires : mardi, mercredi, et vendredi de 11h à 19h, et le samedi de 10h à 19h.